

Thiron-Gardais et sa région

Sport à l'honneur

Anniversaire du complexe

Le complexe sportif du Perche Thironnais a fêté ses dix ans. Grande fête, dimanche, au complexe sportif, à l'occasion de son dixième anniversaire et pour laquelle s'était déplacé M. Goudchaux, l'architecte qui l'avait conçu. En compagnie des maires du Perche Thironnais, des membres du Conseil municipal et d'associations sportives, les élus locaux ont dévoilé le nouveau nom du site, inscrit en lettres blanches sur sa façade. « Complexe sportif du Perche Thironnais, l'intitulé a été défini en raison du fait que des communes du canton le fréquentent, telles que Montigny-le Chartif et Frazé » explique Victor Provôt, le maire. « Cette petite cérémonie est l'occasion de remercier tous les utilisateurs qui, prenant grand soin

des équipements, ont permis au bâtiment de bien vieillir », a commenté Luc Lamirault, le conseiller général, remerciant l'Union des associations pour l'organisation. Plusieurs associations sportives présentaient des démonstrations et initiations aux intéressés. Le Conseiller général a évoqué le nouveau système de consultation sur internet des manifestations et des créneaux horaires, opérationnel le 15 octobre, et l'équipement WiFi.